



赤ちゃん登場!



ギャラリー



「おとまりほいく」  
第二こぐま保育園 5歳児  
やのひかり  
矢野光莉 ちゃん  
カレーライス、みんなでたべたよ。  
畑で栽培したブロッコリーをいれたらとてもおいしかった。



「立派な楠」  
かりがね小学校 4年  
かとうゆきや  
加藤祐希矢 さん  
ぼくの学校には、校歌の歌詞にもなっている大きな楠があります。そんな楠をいろいろな色にしようと思いながら描きました。ぼくのイメージ通りの立派な楠になりました。

こんにちは! 日本高校ダンス部選手権全国大会出場

愛知教育大学附属高等学校 ダンス部

高校のダンス部日本一を決める日本高校ダンス部選手権全国大会に初出場を果たした愛知教育大学附属高等学校ダンス部。

今大会でのダンスのテーマは「カンパー」。ダンスのジャンルはHIPHOP、創作ダンス、ブレイクダンスの3種類を合わせたものです。テーマに合わせた動き・



音楽・衣装・照明を生徒が1から考えていく中で、特に力を入れたのは表情。「眉間にしわをグッと寄せ、口をグッと大きく開ける」と話し、その迫力ある表情を見せてくれた部長の山田さん。観客へのインパクトを狙って全員でタイミングと表情を合わせたそうです。

ダンス部が今回1番苦しんだのは、選手のけがです。地区大会前の練習でけがをし、選手の交代がありました。「その選手のためにもなんとか地区大会を突破し、全国で一緒に舞台に立ちたいと思った」と話すのは副部長の五代さん。そんな中、夏休みのほとんどの時間を費やし、全員で全国に向けて練習を重ねました。そして、夢だった全国出場が決まっ



た時はみんなで喜び、抱き合い、叫んだそうです。

そんな夢の舞台の感想を副部長の近藤さんに聞くと「覚悟はしていたがレベルが高すぎて圧倒された」と基礎の力不足を実感し苦笑いを見せました。しかし、「観客との一体感を感じられた時の喜びは忘れられない。もっともっと強くなって、全国大会常連校といわれるようになりたい」と最後は全員で目を輝かせました。ダンス部のさらなる活躍が楽しみです。